

EDUCACIÓN PARA LA SALUD

## ***El Hospital Universitario de Fuenlabrada celebra el Día Mundial de la Higiene de Manos***

- *Durante esta jornada se ha repartido material didáctico y soluciones hidroalcohólicas entre profesionales y usuarios.*
- *El personal del hospital ha elaborado cartelería y otros materiales audiovisuales dirigidos especialmente a profesionales para insistir en la correcta higiene de manos dentro del ámbito hospitalario*

**05-05-2023.** Los profesionales del Hospital Universitario de Fuenlabrada se han sumado un año más a la celebración del Día Mundial de Higiene de Manos para concienciar sobre este asunto a trabajadores, pacientes y familiares. La conmemoración de este día tiene como objetivo concienciar sobre la importancia de una correcta higiene de manos para evitar el contagio de enfermedades infecciosas y prevenir la transmisión de microorganismos multirresistentes.

Para ello, facultativas y enfermeras del Servicio de Medicina Preventiva y Salud Pública del hospital público de la Comunidad de Madrid han llevado a cabo una campaña este viernes a través de un punto informativo itinerante que ha recorrido distintas áreas del centro hospitalario. Además, durante esta jornada se ha repartido material didáctico y soluciones hidroalcohólicas entre profesionales y usuarios.

En este contexto, el personal del hospital ha participado elaborando cartelería y otros materiales audiovisuales dirigidos especialmente a profesionales para insistir en la correcta higiene de manos dentro del ámbito hospitalario. En estos trabajos se han incluido mensajes informativos y simbólicos sobre cómo, cuándo y por qué hay que realizar una correcta higiene de manos. El material se utilizará para fortalecer el mensaje de que la higiene de manos salva vidas en las unidades de hospitalización como en consultas.

### **Medicina Preventiva y Salud Pública en el HUF**

El Servicio de Medicina Preventiva y Salud Pública del Hospital Universitario de Fuenlabrada tiene como principal objetivo la prevención de infecciones relacionadas con la asistencia sanitaria a través de la vigilancia y control de la higiene hospitalaria. Asimismo, este departamento da soporte a los órganos de gestión del centro y al resto

de servicios hospitalarios en materia de epidemiología, promoción de la salud, prevención de la enfermedad, seguridad del paciente y calidad asistencial.

Por otra parte, las profesionales de este servicio tienen un fuerte compromiso con la docencia como muestra su actividad con el alumnado de Enfermería y Medicina de la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid y su labor como coordinadoras del Máster de Emergencias y Cuidados Críticos y Experto en Quirófano de la Universidad Europea de Madrid y del Máster de Cuidados Paliativos de la Universidad Pontificia de Comillas. Además, este año el servicio recibirá a su primer médico interno residente (MIR) de Medicina Preventiva y Salud Pública